

SÍNTESIS DE NOTICIAS

MIÉRCOLES 30 DE JUNIO DE 2010

MINISTRO SALUDO

El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, saludó a los pescadores de todo el país en el marco de las celebraciones por el Día de San Pedro, en una ceremonia que se realizó en homenaje al mártir José Olaya. (Expreso 6, La República 22)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106236&Itemid=32

PESCADORES FESTEJARON

Los pescadores de Chorrillos y el Callao celebraron su día, con una serie de actividades, entre ellas la tradicional procesión en el mar de la imagen de San Pedro. En una ceremonia que se realizó en homenaje al mártir José Olaya, en Chorrillos, **el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales**, destacó la labor de los hombres de mar.(...) (El Popular 5)

DÍA DE SAN PEDRO

Con misa, procesión de San Pedro y fiestas hasta el amanecer, pescadores artesanales celebraron ayer su día. En Chorrillos, El Callao y Chimbote se llevaron a cabo las ceremonias más multitudinarias. **El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales**, rindió homenaje al mártir José Olaya. (Ajá 5)

MINISTRO DE LA PRODUCCIÓN EN CELEBRACIÓN POR EL DÍA DEL PESCADOR

Con la tradicional procesión de la imagen de San Pedro por mar y tierra, misas, y hasta desfiles escolares, cientos de pescadores y sus familias, en todo el país festejaron su día. En Chorrillos las actividades se iniciaron desde las primera horas del día con un homenaje a José Olaya a la ceremonia asistieron el Sindicato de Pescadores, que lleva el mismo nombre del mártir, autoridades municipales y **el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales**. Este último felicitó a los hombres de mar por su esforzada labor y premió al "mejor pescador artesanal", Juan Orbezo, quien fue reconocido por su perseverancia durante los 25 años que lleva dedicado a esta actividad. (Trome 7, Ojo 4, Web La República)

PERUANOS COMERÁN 3.5 KILOS DE ANCHOVETA EN 2011

El consumo humano directo de anchoveta crecerá de dos a 3.5 kilos per cápita a mediados del 2011 con el ordenamiento y la tecnificación de la pesca artesanal, afirmó **el ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales**. Señaló que el Reglamento de Ordenamiento Pesquero (ROP) del Recurso Anchoveta y Anchoveta Blanca para Consumo Humano Directo, publicado esta semana, complementaba el proceso iniciado por su portafolio hace dos años. (Gestión 6, Del País 7, La Primera 8, El Peruano 17, Ajá 4 , Extra 12, Web Perú Noticias)

<http://www.peru.noticiasabc.com/site/2010/06/29/consumo-humano-de-anchoveta-crecera-de-2-a-3-5-kilos-por-persona-a-junio-de-2011/>

REGULACIÓN DE LA PESCA DE ANCHOVETA

El ministro de la Producción, José Nicanor Gonzales Quijano, anunció ayer que se publicó el Reglamento de Ordenamiento Pesquero del recurso de anchoveta y anchoveta blanca destinadas al consumo humano directo. (El Comercio B5)

NORMA RESPETA PESCA ARTESANAL

El ministro de la Producción, José Gonzales, aseguró que el recién aprobado Reglamento de Ordenamiento Pesquero (ROP) del Recurso Anchoveta y Anchoveta Blanca para Consumo Humano Directo respeta el espacio de los pescadores artesanales, y que la pesca industrial no constituye un peligro para ellos. (La Primera 11, El Peruano 8)

PREOCUPA LA SITUACIÓN DE LA CAJA DEL PESCADOR

El ministro de la Producción, José Gonzales, informó que la próxima semana la Superintendencia de Banca y Seguros (SBS) intervendría la Caja de Beneficios y Seguridad Social del Pescador (CBSSP) para buscar una solución permanente a la grave crisis financiera por la que atraviesa esa entidad. Recordó que recientemente el Gobierno había aprobado un crédito suplementario —de S/.2,5 millones— con miras a fortalecerla y asegurarse que los jubilados reciban puntualmente sus pensiones. (El Comercio B7)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/preocupa-situacion-caja-pescador/20100630/503034>

PESCADORES CELEBRARON SU DÍA JUBILAR

A paso marcial, cientos de escolares y militares desfilaron por el malecón de Chorrillos en homenaje al 187° aniversario de la inmolación del héroe José Olaya y el 51° aniversario del Arma de Comunicaciones del Ejército. Los primeros en desfilar fueron los pescadores artesanales que también celebraron su día jubilar en homenaje a San Pedro y San Pablo. (...) Presidió el homenaje **el ministro de la Producción, José Gonzales**, el alcalde de Chorrillos, Augusto Miyashiro, y personalidades del ámbito castrense y policial. Resaltó la labor y el esfuerzo que realizan diariamente los hombres de mar en sus faenas de pesca, animándolos a continuar con su importante labor a favor del desarrollo y la seguridad alimentaria del país. (El Peruano 17)

PESQUERÍA

PREMIO NACIONAL

El Ministerio de la Producción otorgó el premio nacional Pescador del Año 2010, en la categoría Mejor Pescador Artesanal Embarcado a Juan José Orbezo Del Rosario. El mencionado hombre de mar pertenece al Sindicato de Pescadores Artesanales José Olaya de la Caleta de Chorrillos, en mérito a su perseverancia y experiencia exitosa que le permite ser considerado como ejemplo de la pesca artesanal. Esta entrega se realizó en una ceremonia que se desarrolló en el

muelle artesanal de Chorrillos en el marco de las celebraciones por el Día de San Pedro. (El Peruano 17)

PESCADORES LIMEÑOS RINDIERON HOMENAJE A SAN PEDRO Y SAN PABLO

Como es tradicional, ayer en el muelle de Chorrillos, se llevó a cabo la procesión de la imagen de San Pedro a bordo de una lancha y en medio de una multitud de feligreses. Una situación similar se vivió en el Callao. (Perú.21-16 y 17, Correo 5, Expreso 13, La República 22, El Comercio A 10, La Primera 9)

PESCADORES DE 7 CALETAS DE TUMBES FESTEJARON A SU SANTO PATRONO

Con procesiones marítimas en homenaje a su santo patrono San Pedro, los hombres de mar de las siete caletas de esta región celebraron ayer el Día del Pescador. (Correo 6)

CON PROCESIONES EN EL MAR Y TAMAL GIGANTE SE CELEBRÓ FIESTA DE SAN PEDRO

San Pedro no se cansa. La imagen que lo representa marchó ayer en procesión desde temprano por el tradicional muelle de Huanchaco, en La Libertad. Cientos de personas lo acompañaron en oración, mientras los fieles de su hermandad lo cargaban emocionados y con fe. (El Comercio A 13)

<http://elcomercio.pe/impres/notes/procesiones-mar-tamal-gigante-se-celebro-fieta-san-pedro/20100630/502988>

DÍA DEL CEBICHE

A pesar del clima frío que se vivió el lunes 28 de junio, en el que se celebró el Día del Ceviche, la facturación de los restaurantes creció en un 30% en comparación con otros días de invierno, informó el presidente de la Asociación de Restaurantes Marinos del Perú, Javier Vargas. (Expreso 2 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106188&Itemid=34

CONSTRUCCIÓN DE VARADERO

El Fondo Nacional de Desarrollo Pesquero (Fondepes) aprobó la construcción de un moderno varadero en el balneario de Pimentel con fines turísticos, el cual demandará una inversión de S/. 4 millones, anunció el alcalde distrital Roberto Purizaca. (Expreso 3 A)

TASA LIDERA EXPORTACIÓN PESQUERA

En el primer cuatrimestre del 2010, la empresa Tecnológica de Alimentos (TASA), que pertenece al Grupo Brescia, encabezó las exportaciones pesqueras con US\$176,93 millones, un 71,17% más de lo que exportó en similar período del año precedente. Así lo informó la Sociedad de Comercio Exterior del Perú. (El Comercio B9, Expreso 2 A)

http://elcomercio.pe/impres/notes/piqueo-empresarial_1/20100630/502995

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106187&Itemid=34

MYPE E INDUSTRIA

IMPULSO A PYMES

El viceministro de Promoción del Empleo y Capacitación Laboral, Javier Barrera Jara, y el viceministro de MYPE e Industria, José Luis Chicoma, inauguran la II Expopyme de la Cámara de Comercio de Lima. Esta cita llevará por lema "Herramientas indispensables para el desarrollo de las pymes: capacitación y asistencia técnica". (El Comercio B3)

http://elcomercio.pe/imprensa/notas/agenda-economica_1/20100630/503028

EXPERIENCIAS DE SINGAPUR AYUDARÁN A PYME PERUANAS

Las exportaciones no deben ser prácticamente exclusividad de las grandes empresas, especialmente las mineras, sino que también las pequeñas y medianas empresas (pyme) pueden aprovechar los mercados internacionales y ofrecer sus productos para consolidarse económicamente. Por ello, en el marco del Foro de Cooperación Económica Asia Pacífico (APEC), Singapur se constituye en un interesante ejemplo a seguir para desarrollar nuevas plazas para estas unidades productivas peruanas. El director del programa de Secretaría de APEC, Luis Tsuboyama, aseguró que incentivar las exportaciones de las pyme no es importante solamente para el Perú sino para todas las economías que conforman este foro de cooperación. (El Peruana 9)

LA POBLACIÓN ECONÓMICAMENTE ACTIVA CRECIÓ 8,2% EN LA CAPITAL

El Ministerio de Trabajo informó que, en base a la Encuesta de Hogares Especializada de Niveles de Empleo 2009, la población económicamente activa (PEA) de Lima fue de 4'390.859 personas, 8,21% más que hace un año. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/imprensa/notas/poblacion-economicamente-activa-crecio2-capital/20100630/502997>

LOS SECTORES TEXTIL Y CONFECCIONES A LA CONQUISTA DEL MERCADO ARGENTINO

El sector textil y de confecciones peruano captaría el mayor interés de los empresarios argentinos en la segunda Expo Perú que se realizará en dicho país en una fecha por definir del presente año, señaló el embajador de Argentina en Lima, Darío Alessandro. "Creo que este sector fue el que encontró la mejor receptividad de los empresarios argentinos en la primera Expo Perú debido a la calidad de las prendas e hilados", manifestó. (Expreso 3 A)

http://www.expreso.com.pe/edicion/index.php?option=com_content&task=view&id=106190&Itemid=34

POLOS PERUANOS SON UN ÉXITO EN SHANGÁI

SHANGÁI. Transcurridos apenas dos meses desde que empezó la Exposición Universal de Shangái, al menos dos mil polos de algodón hechos en nuestro

país se han vendido en un stand del pabellón peruano. Los productos son de la marca Karissma Wear, una empresa de Albina Borda y sus hijos Liliana y Víctor Cervantes, quienes alquilan dos de los cinco locales que administra ÁDEX en ese lugar. (El Comercio B10)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/polos-peruanos-son-exito-shangai/20100630/502908>

CHINA POSEE LA MAYOR CANTIDAD DE MEDIDAS ANTIDUMPING

La secretaría técnica de la comisión de fiscalización de Indecopi detalló que este año China sigue siendo el país importador al que se le aplican más medidas de protección contra la competencia desleal. Según detallaron, China posee nueve productos que ameritan medidas antidumping. Le siguen Rusia, Kazajstán, Argentina y México con menos de cuatro partidas protegidas. También se incluye en la lista a Vietnam, Brasil, Pakistán, Ucrania, Chile (debido a los vasos de papel cartón) y Estados Unidos a raíz de la medida dispuesta para proteger la importación de biodiésel puro. Actualmente, comentaron, el sector textil (tejidos e hilados) sigue siendo el que concentra el mayor número de medidas de protección vigentes y de reclamos insatisfechos en el sector. Los otros sectores involucrados son, según Indecopi, la industria del acero, el cartón, y calzado. (El Comercio B8)

<http://elcomercio.pe/impresas/notas/china-posee-mayor-cantidad-medidas-antidumping/20100630/502979>

ENSAMBLARÁN 20 MIL MOTOS

Las ventas de motocicletas en el mercado nacional sumarían 200 mil unidades este año, lo que significaría un crecimiento de entre 30% y 40%, retomando así los niveles de comercialización previos a la crisis financiera, estimó el director gerente de Takto Ediciones, organizador del Motosfest 2010, Gonzalo Díaz. Adelantó que de dicha cifra poco más de 20,000 unidades serían ensambladas en Perú, al igual que en años anteriores. En el mercado se comercializan más de 30 marcas. (Gestión 12, Expreso 2 A)

INGRESO DE PRODUCTOS DE ECUADOR

El Servicio Nacional de Sanidad Agraria (Senasa) dejó sin efecto su resolución directoral publicada el 17 de junio último, que suspendió por 180 días la importación de diversas mercancías pecuarias procedentes de Ecuador para prevenir el contagio de fiebre aftosa, y estableció nuevas medidas para permitir su ingreso a Perú desde ese país. La medida no rige para algunas zonas del Perú. (Gestión 5)

PRODUCTORES BENEFICIADOS

Más de 75 mil productores se beneficiarán con el nuevo campo ferial Iscoconga de Cajamarca, el mismo que ha sido edificado con una inversión de S/. 17 millones provenientes del Fondo de Solidaridad de la empresa minera Yanacocha en alianza con la municipalidad provincial. (Expreso 3 A)

EXPORTACIONES DE LA REGIÓN LORETO CRECEN 23%

En el primer cuatrimestre del presente año (enero-abril), las exportaciones de Loreto sumaron US\$13,4 millones, un 23% más que en el mismo período del 2009, informó la Asociación de Exportadores (ÁDEX). (El Comercio B5)

AGROEXPORTACIÓN

Las empresas exportaron productos agrícolas por un total de US\$ 682.54 millones en el primer cuatrimestre del presente año, cifra mayor en 14.13% a los resultados del mismo periodo del año anterior, informó Comex Perú. (Gestión 12)

EXPORTACIONES DE QUINUA

Las exportaciones de quinua en grano avanzaron 97.3% entre enero y mayo de este año, sumando US\$ 3.2 millones. En tanto que en volumen crecieron 98.7 %, alcanzando más de un millón 209,200 toneladas métricas (TM), informó Maximixe. (Gestión 12)

EI TLC CON PANAMÁ NO SE NEGOCIARÁ CON CENTROAMÉRICA

Las negociaciones de un Tratado de Libre Comercio (TLC) con Panamá se harían en forma bilateral y no en el marco de la negociación que el Perú tenía previsto realizar con Centroamérica, informó el ministro de Comercio Exterior y Turismo, Martín Pérez. Explicó que ha recibido una carta del ministro de Economía de El Salvador, Héctor Dada, a nombre de la Secretaría de Integración Económica Centroamericana (Sieca), que revela la complejidad que hay en Centroamérica para avanzar como bloque en una negociación de un acuerdo comercial. (Gestión 7)

PERUANOS COMPRAN MÁS DE 1,900 COMPUTADORAS PORTÁTILES AL DÍA

El mercado de computadoras portátiles o laptops tiende a dinamizarse con más fuerza en el Perú este año, tanto a nivel de unidades como en estrategias de mercadeo, aseguró la fabricante Toshiba. El gerente de la empresa para Perú, Bolivia y Ecuador, Óscar Mendoza, señaló que la venta de laptops crecerá 70% en unidades este año, lo que significará unas 700,000 unidades. "En el 2009, se vendieron entre 400,000 y 500,000 unidades y el crecimiento fue de solo 35%", anotó. (Gestión 9)

ANTIDUMPING A VASOS DE CHILE

El Indecopi confirmó que quedan fijados en US\$ 3.50 por kilogramo los derechos antidumping impuestos sobre las importaciones de vasos de papel cartón con polietileno procedentes de las empresas chilenas B.O. Foodservice y B.O. Packaging. (Gestión 12)

ADIFAN ABRE VENTANA PARA DENUNCIAS

La Asociación de Industrias Farmacéuticas Nacionales (Adifán) abrió una ventana para denuncias en www.adifan.org.pe, donde informará sobre lo dañino que son los medicamentos que incumplen las normas. (El Comercio B5)

PIDEN LIMITAR VENTA DE AGROQUÍMICOS EN VRAE

El jefe del plan VRAE, Fernán Valer, pidió que se limite la venta de agentes agroquímicos en las zonas cocaleras. Por ejemplo, en la cuenca de los ríos Apurímac y Ene se comercializan dichos productos sin ningún control. El funcionario consideró que no se puede hablar de una producción natural de la coca pues ese cultivo utiliza plaguicidas y fertilizantes. (Perú.21-8, El Peruano 6)

<http://peru21.pe/imprensa/noticia/mas-informacion/2010-06-30/278786>

ACERO PARA CONSTRUCCIÓN SUBE 14,2% EN TRES MESES

Entre marzo y mayo los precios de las varillas para la construcción han acumulado un alza de 14,2% —según el INEI— empujados por el incremento en el costo de las materias primas y la demanda del sector. En su reporte de mayo, el INEI explicó que el alza de 7,2% en el precio de las varillas de acero se debe a la mayor cotización internacional del hierro, materia prima básica en la producción de estos productos. Previamente, en abril y marzo, las varillas acumularon alzas de 8,4% y 2,6%, respectivamente, lo que da un alza total de 14,2% en los últimos tres meses. (El Comercio B4)

<http://elcomercio.pe/imprensa/notas/acero-construccion-sube-142-tres-meses/20100630/502942>

PRODUCCIÓN DE ORO CAYÓ 10.9% EN MAYO

Mayo no resultó bueno para los principales productos mineros como cobre, plata, oro (que tuvo una caída de 10.9%) y plomo. En cambio hubo un alza en la producción de molibdeno, tungsteno, zinc y hierro en comparación a los niveles reportados en mayo del año pasado (ver cuadro). Según el reporte de la Dirección de Promoción Minera de la Dirección General de Minería del Ministerio de Energía y Minas, la producción de molibdeno se incrementó por el aumento que registró Southern, que pasó de 541 toneladas métricas finas (tmf) a 666 TMF. (Gestión 6)

ACTUALIDAD

CRECIMIENTO DE LA ECONOMÍA PERUANA ATRAE A INVERSIONISTAS

Inversionistas de diversos países tienen interés por conocer el Perú gracias al extraordinario crecimiento y desarrollo de su economía, aseveró ayer el coordinador de la delegación de Young Presidents Organization (YPO) Intercontinental Chapter, Alberto Beck. El representante explicó que, en razón de ese interés, una delegación de presidentes y gerentes generales de grandes empresas y compañías multinacionales llegó al país para dialogar con el presidente Alan García, quien los recibió ayer en Palacio de Gobierno. (El Peruano 3)

INVERSIÓN PÚBLICA CRECIÓ 28.3% EN MAYO

Las operaciones del sector público no financiero continuaron reflejando en mayo los crecimientos de los ingresos tributarios, así como de los gastos no financieros, según un último reporte del Banco Central de Reserva (BCR). Es así

que los gastos no financieros del gobierno general ascendieron a S/. 6,193 millones, registrando un crecimiento real de 13.5%, explicado principalmente por el incremento de los gastos de capital (28.3%) y del gasto en bienes y servicios (11%). (Gestión 4)

INFLACIÓN EN JUNIO CERRARÍA EN 0.20%

(Reuters) Mañana se dará a conocer el resultado de la inflación de este mes. Según un sondeo realizado por Reuters, en junio la variación del Índice de Precios al Consumidor en Lima se habría moderado a un 0.20% frente al mes previo, pese a un repunte de algunos alimentos y combustibles. En mayo la inflación fue de 0.24%. (Gestión 4)